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La lettera inviata al Vice-Sindaco Chini dal Comitato Referendario di Campi Bisenzio dopo la disponibilità dichiarata a
"valutare" gli impianti di trattamento a freddo dei "residui",  in alternativa all'inceneritore previsto nella Piana.  



Il Vice-Sindaco in una conferenza stampa ha imputato ai vincitori del Referendum di tergiversare, non considerando
evidentemente questa missiva. Noi pensiamo che si debba agire sicuramente con celerità,  come richiesto da Chini, ma
anche "per benino" e con tutti i crismi del caso (ndrcom.red.). 




Campi Bisenzio li 10 dicembre 200 


 


 


Egregio signor Vice-Sindaco del Comune di Campi  Bisenzio  


Gentile signor Vice Sindaco,   


accogliamo volentieri l&rsquo;invito della Sua del 5 dicembre  che  reputiamo essere un primo importante segnale, dopo le
non sopite asprezze della campagna referendaria, per la ripresa del dialogo. Questo passaggio consentirà importanti
approfondimenti in vista delle alternative all&rsquo;incenerimento, all&rsquo;interno del grande dibattito, attualmente in
corso, sulla ridiscussione degli attuali assetti  di pianificazione. 


Riteniamo altresì, e già abbiamo avuto modo di parlarne, che la verifica dell&rsquo;aspetto impiantistico della
&ldquo;filiera&rdquo;, visto correttamente, non può essere disgiunto dall&rsquo;esame  delle buone pratiche che
precedono questa fase - prevenzione, riduzione, recupero, riciclo,  tariffazione  etc. &ndash;  di  cui  poco si parla e poco
ancora si fa . 


Pensiamo che tutto questo, per la sua importanza, meriti di vedere impegnata, oltre che la carica da Lei  ricoperta, anche
il  Consiglio Comunale, quale espressione  elettiva dei cittadini di Campi Bisenzio. 


In quel contesto auspichiamo di potere dettagliare e concordare, oltre che i sopralluoghi della  nuova impiantistica sui
quali già stiamo lavorando, anche quelli dove si esprimono al meglio le pratiche che precedono. 


Sarà oltremodo opportuno  concordare quando prima le modalità di pubblicizzazione  e  di  confronto sugli esiti della verifica,
una volta portato a compimento  il lavoro, in modo da consentire la discussione in termini paritari.  


In attesa di vostro riscontro gradisca   Cordiali saluti 
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